

# Sertijab Jabatan Danramil Dan Perwira Staf Dipimpin Langsung Dandim 1617 Jembrana

Ray - [JEMBRANA.UPDATES.CO.ID](http://JEMBRANA.UPDATES.CO.ID)

Sep 5, 2022 - 18:57



*Sertijab rotasi Danramil dan Perwira staff yang dipimpin langsung Dandim Teguh*

Jembrana - Rotasi jabatan di lingkungan Kodim 1617/Jembrana kembali dilakukan terhadap sejumlah jabatan Danramil dan Perwira Staf. Acara serah terima jabatan pun digelar di Aula Makodim Jalan Ngurah Rai No 135 Negara, Senin (05/09/2022)



Serah terima jabatan dipimpin langsung oleh Dandim 1617/Jembrana Letkol Inf Teguh Dwi Raharja, S.Sos serta dihadiri oleh Kasdim 1617/Jembrana Mayor Inf I Gusti Made Seputra, Para Danramil dan Perwira Staf, Perwakilan Anggota serta PNS jajaran Kodim 1617/Jembrana, Ketua dan Pengurus Persit KCK XXXVI Cabang Dim 1617/Jembrana.

Dandim 1617/Jembrana Letkol Inf Teguh Dwi Raharja, S.Sos dalam sambutannya mengatakan pergeseran dan rotasi jabatan di lingkungan TNI AD khususnya Kodim 1617/Jembrana dilakukan dalam rangka penyegaran organisasi dan memberikan kesempatan kepada personel untuk merasakan tour of duty dan tour of area sehingga mereka mendapatkan pengalaman baru dalam setiap penugasannya.

Kepada para pejabat yang telah melaksanakan serah terima jabatan, Dandim Teguh meminta agar segera menyesuaikan ditempat tugas yang baru karena tuntutan tugas dan tanggung jawab kedepan kepada TNI AD khususnya Kodim 1617/ Jembrana dalam pengabdian kepada bangsa dan negara.

"Saya ucapkan selamat kepada perwira yang hari ini saya lantik di jabatan yang baru, dengan adanya rotasi jabatan hendaknya mampu menjadi motivasi dalam meningkatkan kinerja demi tercapainya tugas pokok Kodim 1617/Jembrana," Lanjut Dandim Teguh.



Pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan Kodim 1617/Jembrana yang diantaranya jabatan Danramil 1617-01/Negara yang semula dijabat oleh Kapten Chb Drs Karyanto diserahkan terimakan kepada Kapten Inf I Nyoman Gde Andika, SH yang semula menjabat sebagai Perwira Seksi Teritorial (Pasiter). Untuk Kapten Chb Drs Karyanto akan menempati jabatan baru sebagai Perwira Seksi Personalia (Pasipers)

Rotasi jabatan juga dilakukan di Koramil 1617-04/Pekutatan dimana Kapten Inf Tri Winarto yang Danramil 1617-04/Pekutatan dirotasi menjabat sebagai Pasiter Kodim 1617/Jembrana. Sementara itu jabatan Danramil 1617-04/Pekutatan dijabat oleh Lettu Czi Ida Made Putra yang semula menjabat Pasi Intel Kodim 1617/Jembrana.(D.U)